

KB Kleve

vom  
vom  
vom  
vom

Aachener Zeitung  
Die Welt  
Süddeutsche Zeitung  
NRZ

vom  
vom  
vom  
vom 6.9.17

### Rübenernte vor dem Start – neuer Rekord?

**Am Niederrhein.** In Kürze ist wieder Rübenzeit in der Region – die Zuckerkfabrik in Kalkar-Appeldorn beginnt am 11. September mit der Produktion. Es könnte eine außergewöhnlich gute Saison werden. Niederschlag und Sonne zur rechten Zeit hätten den Rüben ein ideales Wachstum beschert, heißt es bei den Rheinischen Bauern. Sie erwarten einen Durchschnittsertrag von 80 Tonnen je Hektar – etwa so viel wie im Rekordjahr 2014. Der Zuckergehalt sei bei Proberodungen mit 16,57% „sehr zufriedenstellend“ gewesen. Die Landwirte hoffen auf einen goldenen Herbst. Dann könne die Rekordsaison 2014 vielleicht noch getoppt werden.

dum